



Miraventure au festival des mini-entreprises de Nouvelle Aquitaine

publié le 27/05/2024

Descriptif :

Un projet innovant pour apprendre autrement ! Une mise en valeur du patrimoine local par 13 élèves engagés !

Jeudi 23 mai 2024, les 13 mini-entrepreneurs de *Miraventure* ont défendu les couleurs de leur mini-entreprise au Palais des Congrès du Futuroscope. Ils ont présenté au public et au jury qui se déplaçaient de stand en stand leur projet. Ce dernier a remporté un franc succès : "Chouette et original", "Très bonne idée", "Un beau projet ! Bravo !" pouvait-on entendre.

MIRAVVENTURE, la mini-entreprise du COLLEGE de MIRAMBEAU

C'est une aventure entrepreneuriale sous l'égide de l'association *Entreprendre pour apprendre*, encadrée par 2 enseignantes et un professionnel. Elle se compose de 13 élèves, de la 5ème à la 3ème. Elle conçoit un parcours touristique et culturel bilingue de découverte de la ville de Mirambeau d'hier à aujourd'hui par ses lieux emblématiques, intitulé « Si Mirambeau m'était conté ». Les collégiens sont particulièrement motivés, investis et soudés autour de leur projet. Ils y travaillent pendant la pause méridienne au collège le lundi et le vendredi, ainsi que sur leur temps personnel.

Miraventure a remporté deux labels : le **label RSE** (responsabilité sociétale des entreprises) **certifié OR** et le **label Innovation certifié BRONZE**.

L'investissement, la motivation, et la qualité de communication des nos jeunes n'ont pas manqué d'être soulignés.

Durant la matinée, Adam, Thibault, Nathan, Wyatt et Charly ont participé au parcours orientation et ont remporté **le PREMIER PRIX** !

Luce, quant à elle, a pitché devant plus de 1000 personnes, pour convaincre le public que *Miraventure* est le projet à retenir et soutenir. Elle a terminé **DEUXIEME de sa série** !

Les élèves ont pu assister dans la matinée à la conférence de Cédric Aubineau, *Au secours, y'a pas de soucis*. Le conférencier leur a prodigué des conseils fort précieux pour réussir leur orientation et devenir les rois de la communication.

Les élèves, après cette journée éreintante et riche en émotions, ont pu profiter du parc d'attraction du Futuroscope.

Nous ne pouvons que féliciter nos 13 mini-entrepreneurs pour leur belle cohésion, la qualité du travail accompli, leurs initiatives et leur indéfectible engagement ! Vous pourrez apprécier le fruit de leur labeur fin juin ! L'inauguration du parcours est en effet prévue avant le congé d'été.

Projet porté par Mesdames DELUBRIAC (professeure de Lettres) et BOULOGNE (professeure documentaliste)

Portfolio



